



Seguridad

LA POLICÍA LOCAL MONITORIZA LAS REDES SOCIALES PARA EVITAR LA CELEBRACIÓN DE FIESTAS DE NOCHEVIEJA EN LOCALES SIN AUTORIZACIÓN

Policía Local planifica un total de 1.500 servicios durante el dispositivo especial de seguridad en Navidad, que se mantiene activo hasta el 6 de enero

La Policía Nacional sumará un total de 578 efectivos en este refuerzo de la seguridad

11/12/2023.- El Área de La Policía Local de Málaga, a través del Grupo de Investigación y Protección (GIP), está monitorizando las redes sociales para detectar la posible organización de fiestas en espacios sin autorización durante las navidades y, especialmente, con motivo de la Nochevieja. Con este rastreo, en coordinación con la Policía Autonómica que también inspecciona locales con aforo para más de 700 personas, se pretende identificar a promotores que estén organizando eventos sin autorización o superando el aforo permitido para proceder a su apercibimiento y evitar que finalmente se lleven a cabo.

Estas actuaciones son complementarias al dispositivo especial de Navidad puesto en marcha por el Ayuntamiento, a través del Área de Seguridad, que dio comienzo el último fin de semana de noviembre coincidiendo con la inauguración del alumbrado y que se mantendrá activo hasta el próximo 6 de enero, festividad de los Reyes Magos. Este plan de refuerzo para salvaguardar la seguridad de los malagueños y visitantes es fruto de la colaboración con otras áreas y servicios municipales como Alcaldía, Movilidad y EMT, Real Cuerpo de Bomberos, Protección Civil, Fiestas y Servicios Operativos con las que se han mantenido varias reuniones de carácter transversal y en las que igualmente han participado responsables de la Policía Nacional. El operativo especial ha tenido en cuenta que en Málaga continúa activo el nivel de alerta antiterrorista (NAA) 4.

En lo que respecta a la Policía Local, el operativo cuenta con personal de servicio ordinario y también extraordinario, variando el número de efectivos en función de las fechas con un total cercano a los 1.500 servicios. El objetivo es velar por la fluidez del tráfico, así como controlar la venta ambulante, la ocupación de la vía pública o el incremento de los controles de alcoholemia y drogas. Además, también se dispone del apoyo técnico de las cámaras de videovigilancia y de un dron a través del Centro Integrado de Señales de





Alarma y Videovigilancia (CISAVI), ubicado en el Centro Municipal de Emergencias (CME).

En cuanto a la Policía Nacional, el dispositivo está compuesto por 578 efectivos para realizar fundamentalmente funciones de seguridad ciudadana. Además, se cuenta con el refuerzo de los voluntarios de Protección Civil, que ofrece una amplia presencia en los diferentes eventos que se celebran en distintos puntos de la ciudad. Por su parte, Guardia Civil participa en el control y vigilancia de los accesos a Málaga por carretera, dentro del operativo establecido por la Dirección General de Tráfico.

En el marco de esa coordinación permanente, esta mañana se ha celebrado en el Ayuntamiento una reunión de la Junta Local de Seguridad con la participación del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; los concejales delegados de las áreas de Seguridad, Fiestas y Movilidad, Avelino Barrionuevo, Teresa Porras y Trinidad Hernández, respectivamente; el subdelegado accidental del Gobierno central en Málaga, Juan Pedro Carnero; así como los mandos de Policía Local, Policía Nacional, Guardia Civil y Protección Civil.

Tras analizar la primera fase de las fiestas navidades, durante la sesión se ha abordado el dispositivo especial que cada año se organiza con motivo de la Cabalgata de los Reyes Magos y que será llevado a cabo por la Policía Local en coordinación con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y el servicio de Protección Civil. El operativo contará con un total de 207 agentes de la Policía Local durante el recorrido por las calles del Centro, a los que hay que sumar los efectivos que participan en las cabalgatas que durante los días 3, 4, 5 e incluso la mañana del 6 de enero se celebran en los distintos distritos de la ciudad y que elevan la cifra hasta los 367. Se ha puesto especial hincapié en el servicio de apoyo a la seguridad de las carrozas durante todo el recorrido en coordinación con el personal de Protección Civil y del Área de Fiestas.

En este sentido, desde el servicio de Protección Civil se contará con un grupo de 40 voluntarios, con 9 equipos DEAs (desfibriladores externos automatizados,) que se suman a los más de 690 desfibriladores que integran la red Málaga Cardioprotegida <https://cardioprotegida.malaga.eu/>.

Además de las labores de apoyo, los voluntarios repartirán pulseras identificativas mediante QR ante cualquier pérdida de menores. Estos elementos de identificación personal permiten de forma rápida localizar a los familiares o responsables del menor. A través de las redes municipales verificadas y los perfiles de Protección Civil (@vpcmalaga) se difundirá información sobre el funcionamiento de estos dispositivos